

## Menjelang Pilkada Serentak, Polsek Depok Rutin Sambangi Poskamling untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Panji Rahitno - [CIREBON.OPINIWARGA.COM](http://CIREBON.OPINIWARGA.COM)

Nov 21, 2024 - 11:23



**KAB. CIREBON** - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, personil Polsek Depok Polresta Cirebon melakukan kegiatan pengecekan dan sambang ke poskamling di berbagai wilayah. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman. Kamis(21/11/2024) dini hari. Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H untuk memastikan wilayah hukum yang aman dan kondusif memerintahkan kepada Anggota Unit Patroli untuk mengunjungi

beberapa poskamling yang tersebar di wilayah hukum polsek Depok. Dalam kunjungannya, Unit Patroli Polsek Depok memberikan arahan kepada warga yang sedang berjaga di poskamling, mengingatkan pentingnya kewaspadaan dan koordinasi yang baik dengan pihak kepolisian. "Poskamling memiliki peran penting dalam sistem keamanan lingkungan. Kami sangat mengapresiasi dedikasi warga yang rela meluangkan waktunya untuk berjaga demi keamanan bersama. Kami berharap sinergi ini dapat terus terjalin dengan baik," ujar Kapolsek. Selain memberikan arahan, Unit Patroli Polsek Depok juga mengecek fasilitas poskamling dan memastikan bahwa alat-alat keamanan seperti senter, kantong, dan buku catatan tamu dalam kondisi baik dan siap digunakan. Selama kegiatan pengecekan, petugas polisi juga berdialog dengan warga untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan terkait keamanan lingkungan. Beberapa warga mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan dari Polsek, serta menyampaikan harapan agar kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan. Kegiatan sambang dan pengecekan poskamling ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya peran serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Polsek Depok juga mengimbau warga untuk selalu waspada terhadap aktivitas mencurigakan dan segera melaporkannya kepada pihak kepolisian. Dengan adanya kegiatan ini, Kapolsek Depok berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Sinergi antara polisi dan masyarakat diharapkan terus terjaga demi terciptanya ketertiban dan keamanan yang kondusif.